

Wie die Zeit vergeht...

Wie im Flug – 10 Jahre NHP! 3730 spannende Tage liegen bereits hinter uns und es ist noch lange kein Ende in Sicht. Bei einer gelungenen Feier haben wir unser rundes Jubiläum standesgemäß zelebriert.

Jetzt freuen wir uns auf bevorstehende spannende Aufgaben und aufregende Zeiten und wünschen zur Revue viel Spaß beim Lesen unserer Newsletter-Sonderausgabe!

Ihr NHP-Team!



10 Jahre NHP Fieber – rauschendes Fest in der Brotfabrik!

Schon im Sommer dieses Jahres sind wir 10 geworden – happy birthday to us! Wir hatten also allen Grund eine bombastische Feier mit all unseren Mitarbeitern, Freunden, Klienten und Partnern zu veranstalten.

Rund 200 Gäste haben uns durch den gelungenen Abend begleitet, der unter dem Motto „10 Jahre NHP Fieber“ – in Anlehnung an die 70er Jahre – in der Galerie OstLicht (ehemalige Anker Brotfabrik) stattgefunden hat.

Ob ein gutes Glas Wein, ein spritziger Cocktail oder der Hunger nach einem fliegenden Buffet – das Fest wurde allen Ansprüchen gerecht. Zwischen 70er Jahre Mobiliar wurde unser erstes Jahrzehnt zu 70er Jahre Musik von DJ Hermes bis spät in die Nacht gefeiert.

Abgerundet wurde der Abend durch eine launige Präsentation von Martin Niederhuber und Peter Sander, die auf die spannendsten Ereignisse der letzten zehn Jahre in der Welt- und NHP-Geschichte zurückblickten. Ein Kurzfilm von Hermes zeigte unseren Gästen – mit einem großen Augenzwinkern – einen humoristischen Einblick in den Kanzleialltag.

Die Gewinner der anschließenden Tombolaverlosung freuen sich über ihre Geschenke und wir freuen uns darüber, dass wir mit dem großzügig aufgerundeten Erlös eine Spende in Höhe von € 5.000,- an die Kinderkrebshilfe des St. Anna Kinderspitals überreichen können.

Die Fotos zum Fest finden Sie unter: <http://www.nhp.eu/10jahre>

Zahlen, die uns beschäftigen:

39

39 Newsletterausgaben wurden mit der heutigen Sonderausgabe „10 Jahre NHP“ versandt!

Von ursprünglich zwei ist unser Standardformat zwischenzeitig auf vier Seiten angewachsen, die regelmäßig mit den neuesten Entwicklungen im Umweltrecht befüllt werden wollen.



10 Jahre NHP

- 2006 ● Die Kanzlei nimmt am 20.7. als „NH Niederhuber Hager Rechtsanwälte“ ihre Geschäfte in der Wollzeile auf. Gleichzeitig werden Standorte in Prag und Bratislava eröffnet.
- 2007 ● Mit „Abfallrecht für die Praxis“ beginnen wir unsere erfolgreiche Seminar-Kooperation mit dem ÖWAV.
Peter Sander beginnt als Konzipient in der Kanzlei.
- 2008 ● Wir eröffnen einen Standort in Bukarest.
2008 nehmen wir mit 2 Teams zum ersten Mal am Wien Energie Businessrun teil. Heuer waren schon 9 Teams im Einsatz.
Paul Reichel beginnt als Konzipient.
- 2009 ● Peter Sander wird Partner der Kanzlei, die im gleichen Jahr um zwei weitere Stockwerke in der Wollzeile erweitert wird.
Johanna Gaiswinkler beginnt als Konzipientin, unsere heutige Büroleiterin
Dijana Dukic im Sekretariat.
- 2010 ● David Suchanek, schon seit 2008 juristischer Mitarbeiter, wird Konzipient.
Wir erfreuen uns nach wie vor einer blendenden Nachfrage und können dank unserer – von der Wirtschaftskrise offensichtlich nur mäßig beeindruckten – Mandanten unseren Umsatz verdreifachen.
- 2011 ● Wir feiern unser 5-Jahres-Jubiläum in der Wollzeile 24.
Die neue Corporate Identity wird präsentiert.
- 2012 ● Der Umweltrechtsblog, das mit Abstand schnellste und aktuellste Medium zur Information über umweltrechtliche Neuerungen, erfreut sich bereits über mehr als 20.000 Zugriffe (Visits) pro Monat.
Wir sind Partner des Blogs und bringen mit dem ÖWAV die erste österreichische Umweltrechtsapp heraus, welche die Blog-Nachrichten auf das Handy pusht.
- 2013 ● Wir gründen am Areal des Flughafen Salzburg unsere Salzburger Kanzlei.
Paul Reichel wird Anwalt, zieht nach Salzburg und übernimmt dort die Kanzleileitung.
NHP gewinnt den Wien Energie Businessrun zum ersten Mal und startet die „NHP-Reunion“, ein seither jährliches Wiedersehen mit ehemaligen Mitarbeitern.
- 2014 ● Wir gründen den Ersten Moot Court Umweltrecht, bei dem 5 Unis aus ganz Österreich in Kooperation mit 5 Anwaltskanzleien ein Anlagengenehmigungsverfahren durchspielen.
Die Ombudsstelle des Play Fair Code wird in der Wollzeile angesiedelt.
- 2015 ● NHP entdeckt die Sozialen Medien.
Kurt wird geboren und zum NHP-Maskottchen auserkoren.
- 2016 ● Drei neue NHP-Partner: David Suchanek, Monika Romaniewicz-Wenk und Johanna Gaiswinkler.
Kurt feiert seinen 1. Geburtstag!
NHP bringt den 40. Newsletter heraus!
NHP feiert den 10. Geburtstag!!!

